

# 1. PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Magang adalah penempatan kerja pada perusahaan, instansi atau organisasi yang bertujuan untuk memberikan pengalaman kerja serta keterampilan baru, yang dapat berguna untuk masa depan. Magang juga menjadi salah satu syarat utama untuk menjalani proses kelulusan. Magang sangat penting bagi mahasiswa, karena dengan magang mahasiswa dapat memperoleh kesempatan untuk mengenal dinamika dunia kerja. Magang yang sukses akan membangun Negeri Bengkalis mewajibkan mahasiswanya untuk mengikuti program magang agar dapat lulus. Program ini juga memastikan bahwa mahasiswa memiliki kemampuan beradaptasi, etos kerja, dan bertanggung jawab khususnya dalam dunia kerja.

Termasuk Jurusan Teknik Informatika yang merupakan salah satu program studi di Politeknik Negeri Bengkalis yang mewajibkan mahasiswanya untuk melakukan magang. Program magang merupakan salah satu prasyarat sebelum lulus. Politeknik Negeri Bengkalis memberikan kesempatan belajar dan pelatihan melalui program magang ini untuk membangun ketrampilan profesional di bidang iptek bagi seluruh mahasiswa di Politeknik Negeri Bengkalis. Oleh karena itu, penulis memilih dan mendapat kesempatan untuk magang di Humas Politeknik Negeri Bengkalis.

Magang telah dilaksanakan sejak 4 Januari hingga 5 Juli 2021 sebagai Editor Pengelola Informasi di Bagian Humas Bagian Umum Politeknik Negeri Bengkalis. Memilih magang di Humas Bagian Umum Politeknik Negeri Bengkalis karena tugas yang ditawarkan Humas Politeknik Negeri Bengkalis.

## **1.2 Pentingnya Magang**

Magang memberikan kesempatan untuk mengimplementasikan ilmu yang telah dipelajari dan mendapatkan ilmu baru khususnya yang berkaitan dengan ilmu di bidang media dan teknologi. Magang tahu bagaimana berbicara dengan orang lain (Public Speaking) dan membuat orang tertarik.

## **1.3 Signifikansi Politeknik Negeri Bengkalis**

Magang membantu Politeknik untuk mempersiapkan dan menghasilkan siswa kreatif yang siap bekerja di lapangan setelah mereka menyelesaikan studi mereka. Oleh karena itu, magang membantu Politeknik menerapkan dan mengatur kurikulum mereka.

## **1.4 Signifikansi bagi Perusahaan**

Magang memberikan kesempatan kepada Humas Politeknik Negeri Bengkalis untuk membantu dan mengasah kemampuan mahasiswa. Selain itu juga memudahkan Humas Politeknik Negeri Bengkalis untuk mencari dan merekrut pegawai yang berpengalaman karena mahasiswa praktik memiliki pengalaman bekerja di perusahaan atau instansi.

